

 Fecha:
 16-09-2024
 Pág. :
 8
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 374,2
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$ 489.099
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Debemos dar dignidad a nuestros pacientes siendo eficientes y eficaces"

María Babaich Cataneo, candidata al Core por la provincia de Magallanes

"Debemos dar dignidad a nuestros pacientes siendo eficientes y eficaces"

Gran parte de su vida laboral giró en torno a la salud. Fue enfermera
jefa del Servicio de Orientación Médica y Estadística del Hospital de
las Fuerzas Armadas por más de 20
años. En dicho recinto médico ocupó diversos puestos en otros cargos
de gestión clínica en sus más de 31
años en la institución. De ahí saltó
al Servicio de Salud Magallanes en
donde trabajó como referente del
Eleam Magallanes. Su mayor derota professional es "no poder hacer
más por los pacientes cuando el sistema no lo permite".

Nació en Punta Arenas el 6 de octubre de 1963. Sus padres son Alejandro Babaich Schmidt y María Cataneo Foschino. Tiene tres hijos.

¿Por qué decide presentarse como consejera regional?

- "Creo tener las competencias para desarrollar el cargo en esta etapa de mi vida y ser un aporte para mi región".

¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Consejo Regional?

 "Retomar el proyecto del Centro de Diagnóstico y Tratamiento Ambulatorio (CDT); incorporar un



nuevo Centro de Larga Estadía para adultos mayores o a lo menos ampliar el actual; e implementar una estrategia para disminuir las listas de espera".

¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "Las tres necesidades que he detectado son: seguridad, salud y cuidados para los adultos mayores. En seguridad requerimos mayor control vehicular por Carabineros para pesquisar

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? Sí, protegiendo el medio ambiente. ¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí. ¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí, con modificaciones. ¿Maggallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí. ¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí. Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No. ¿Privatizaria Enav? No.

a aquellos conductores que conducen en estado de ebriedad y/o sin licencia. En salud las necesidades son muchas y los recursos limitados, debemos dar dignidad a nuestros pacientes siendo eficientes y eficaces, buscando estrategias que permitan disminuir las listas de espera, aumentar el número de especialistas y trabajar para que exista mayor integración entre la salud pública y privada".

"Los adultos mayores requieren de mayor cuidado a medida que su salud, seguridad y relación con el entorno se deteriora (..) Propongo mejorar los recintos existentes, ampliarlos o incluso incorporar un nuevo Eleam".

- ¿Cuál es su opinión sobre

los convenios de programación suscritos por el gobernador regional?

- "Hay varios convenios programáticos muy relevantes para la región. El convenio con el Minsal que permite formar especialistas y capacitar profesionales, no sólo médicos y alta resolutividad para provincias, que hasta el momento es insuficiente. Finalmente, el convenio con Obras Púbicas en el cual 16 obras están en ejecución y 48 pendientes".

¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmará un convenio de este tipo?

 "Ministerio de Salud, Ministerio de Educación y Carabineros".

- Si tuviera que escoger en-

¥ Ficha electoral

Partido político: Independiente en cupo de Evópoli.
Número en la papeleta: W 145.
Edad: 60 años.
Estado Civil: Divorciada.
Principales hobbies: Pastelería, vida familiar y caminar con mi mascoto.
Mayor virtud: Honestidad.
Mayor defecto: Perfeccionista.
En la actualidad: Pensionada.
Si usted no fuera candidato por

Nota a la gestión de Jorge Flies: 3,5. Nota al Consejo Regional: 3,5.

quién votaria para Core: Rodolfo

tre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

 "Centro de Tratamiento y Diagnóstico Ambulatorio".

 ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "No".

¿Por qué la gente debería de votar por usted?

"Tengo las competencias necesarias, soy responsable, siempre he trabajado en equipo y por sobre todo me interesa que los fondos se inviertan adecuadamente".

